
Protokoll: 

 

FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke erkundigt sich, ob die Süd- und Ostseite des Gebäudes 

unverändert bleiben würden, da diese in den Ansichten nicht abgebildet seien. Herr Hastenteufel 

(Leiter Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung) erklärt, der Bebauungsplan regele nichts über die 

konkrete Anmutung der Fassadenseiten, dies erfolge erst im Bauantrag. Auf der Schmalseite 

Richtung Süden/Marktstraße seien nach unten durchgezogene Türöffnungen vorgesehen, an der 

Seite Richtung Münzstraße solle es keine Änderungen geben. Bei den Abbildungen handele es sich 

um Antragsunterlagen des Vorhabenträgers. Damals habe er auch die beiden jetzt nicht gezeigten 

Seiten in Detailplänen vorgelegt, diese hier aber nicht noch einmal neu visualisiert. Für die Sitzung 

des Stadtrates werden die alten Visualisierungen nachrichtlich zur Verfügung gestellt.  

 

In die nicht öffentliche Tagesordnung des Stadtrates wird zudem eine zusätzliche 

Unterrichtungsvorlage aufgenommen, in der über die vertragliche Fristenregelung informiert wird.  


